

# 令和3年度(昨年度)卒業生から中学生のみなさんへ



山口 笑佳さん  
(良山中出身)

特別進学コース卒業  
簿記研究部 OG  
岡山大学経済学部 合格

私は、岡山大学経済学部経済学科に学校推薦型選抜で合格しました。久留米商業を選んだ理由は、情報を専門的に学べるプログラムがあり、中学生のころからコンピュータやプログラミングに興味があったので、学問として学んでみたいと思ったため、久商を選びました。在学中は、検定の取得に励み、日商簿記や情報処理、英検などの検定を取得することができました。検定そのものだけでなく、勉強する過程で、目標に向けて計画を立てて努力する姿勢も身につけることができたと思います。久商は、検定や定期試験の前に、先生に相談すると、どの先生も休み時間や放課後に時間をとって一対一で教えてください、積極的に学ぶ環境が整っています。また、久商祭では、自分たちで企画や仕入、販売を行い、商業について実践的に学ぶことができます。是非久留米商業で、勉強も部活動も友人も、充実した高校生活を送ってください。



高録 咲稀さん  
(諏訪中出身)

経営科学科卒業  
バドミントン部 OG  
山口大学経済学部 合格

私は、山口大学経済学部に総合型選抜で合格しました。私が久留米商業高校を選んだ理由は幅広い進路選択が可能だと考えたからです。久留米商業高校では就職や大学進学後にも役立つ、簿記や情報処理、マーケティングなど普通科の高校では学ぶ機会が少ない勉強をします。また、自分の将来について深く考える機会が多く提供されており、そのおかげで大学進学、そしてその後の目標を持つ事ができ、大学入試でも高校で取得した検定や経験を評価され合格する事が出来ました。様々な場面で大変なことも多かったですが、支えてくれた素敵なお友達や熱心に指導をしてくださった先生たちが久留米商業高校にはたくさん居たので楽しく高校3年間過ごす事ができました。ぜひ久留米商業高校に来て、素敵なお高校生生活を送りましょう！



坂井 航太さん  
(宮ノ陣中出身)

特別進学コース卒業  
サッカー部 OB  
西南学院大学商学部

私が久留米商業高校に進学したのは、商業を専門的に学べ、検定を多く取得できることが魅力だと思ったからです。在学中は、日商簿記検定2級を取得するために、2年生の時から1年間かけて毎日簿記の勉強をしました。1回目の検定の時には、全然点数が足りず不合格になってしまいましたが、そこから勉強をより頑張ったことで、2回目で合格することができました。久商の魅力は、定期テストや検定の時に、クラスみんなで教え合いながら勉強することです。クラスメイトと教えあっていくことによって、みんなで検定に合格しようという雰囲気になるため、勉強がとてもしやすいと思います。中学生のみなさんも久留米商業高校は、とても楽しく、勉強しやすい雰囲気の高校なので、勉強頑張ってください。



井上 彩さん  
(高牟礼中出身)

特別進学コース卒業  
久留米大学医学部看護学科

私は久留米大学医学部看護学科に、学校推薦型選抜入試で合格しました。私が久留米商業高校を志望した理由は、看護系の進路に合格した先輩方の実績があり、部活動も精一杯できる環境が整っていて、私にぴったりだと思ったからです。商業高校から看護系を目指す上で最初は不安もありました。ですが、熱心な先生方や周りの友達も一致団結して、一緒になって頑張って下さるので、久留米商業高校でよかったと心から思っています。地域の方や卒業生にもずっと愛されている久留米商業高校は、私にとっても自慢です！

ぜひ、楽しくて最高な久商生ライフと一緒に送りましょう!!



佐田 紗音さん  
(城南中出身)

経営科学科卒業  
珠算・電卓部 OG  
久留米市役所

私は、久留米市職に最終合格し、久留米市役所で働いています。

久留米商業高校を選んだ理由は、公務員試験の現役合格に力を入れていることを知り、久留米市役所で活躍するという中学生からの夢を叶えるためです。在学中は、友人と地道に勉強に取り組み、朝も早く登校し毎日勉強するなど工夫をして取り組みました。久商は、目標達成に向けて全力で頑張ることができます。また、将来の夢がはっきりと決まっていない人にもおすすめです。在学中に資格を多く取得することができるので、周りに出遅れることなく自分の夢に向かって頑張ることができます。また、学校のイベントも豊富で、その中で、自分にとっていい経験となる出逢いも沢山あると思います。全力で頑張りたい人はぜひ久商に来てください！



北原 凱士さん  
(吉井中出身)

経営科学科卒業  
剣道部 OB  
株式会社ブリヂストン

私が久商を選んだ理由は、様々なことを学びながら夢を見つけ、その達成に向かって自分に合った学習をすることができると思ったからです。私が在学中に頑張ったことは、勉強と部活動の両立です。毎日3時間程の稽古に全力で打ち込んで疲れていても家に帰ってその日に習ったことを復習するようにしていました。久商は、とにかく楽しい学校です！行事や部活動が活発で、久商でしかできない学びが沢山あります。進学・就職・公務員など、それぞれの進路に合わせた授業を受けることができ、自分の夢に近づくことができます。こんなに楽しく、集中して学べる学校は他にはないと思います！まだ、将来の夢や目標が決まっていなくても久商で色々な経験をしていく中で必ず見つかると思います。久商で充実した3年間を送ってください！